



Juegos Olímpicos



ña, que llegó antes de acabar el primer cuarto, ya con Lola Riera en el campo. La defensa británica frenó su primer lanzamiento, pero no el segundo de la valenciana en sus terceros juegos, tras el arrastre de Patricia Álvarez.

Gran Bretaña apretó de lo lindo en la segunda parte, forzando innumerables penaltis córner, pero la defensa española no se permitió fallos y Clara Pérez, con 22 años y en sus primeros Juegos en la puerta de España, cumplió a la perfección. El equipo que dirige Carlos García Cuenca jugará hoy su segundo encuentro en París, contra Estados Unidos. (13.15 horas, La1).

#### Hoy, contra EE UU

Tras el choque, María López resaltó la importancia del triunfo. «Es un partido muy importante para nosotras y nuestra confianza. Estamos muy contentas porque es un rival directo, pero ahora toca centrarnos en el partido de mañana —por hoy— con Estados Unidos, porque no sirve de nada esta victoria si mañana, y en los siguientes partidos, no hacemos los deberes», afirmó.

La jugadora gijonesa señaló que el equipo fue «muy efectivo» y «salió muy bien en la primera parte», aunque en la segunda le «tocó sufrir mucho, sobre todo defensivamente». López, que vive en París sus terceros Juegos Olímpicos, reconoció cierto nerviosismo al principio del día ante el debut de la selección y la cifra de 250 internacionalidades: «Me levanté muy nerviosa porque se juntaban muchas cosas. Había familia y amigos en la grada, debutábamos en los Juegos y cumplía 250 partidos. Es un día de muchos emociones y al acabar con victoria estoy en una nube».

## Boxeo

# Laura Fuertes hace historia, pero no puede con Herrera

«Quizá merecía más», dice la gijonesa, primera española olímpica en boxeo, tras caer en la primera ronda

E. P.  
París



La boxeadora gijonesa Laura Fuertes cayó ayer en dieciséisavos de final del cuadro de 50 kilos de los Juegos de París ante la mexicana Fátima Herrera, en un histórico debut del boxeo femenino nacional en una cita olímpica, aunque la centroamericana fue mucho más vistosa y cargó combinaciones con más frecuencia, para llevarse el combate por decisión dividida (3-2).

Herrera jugó la baza del volumen de golpes desde el primer asalto, con mucha más cadencia y llevando la iniciativa. Algo que premiaron los jueces, que otorgaron a la mexicana ese primer «round».

Mismo guión en el segundo asalto, con una española a la que le faltó algo de chispa y a la que quizá influyó el escenario, ya que nunca antes una mujer española había participado en unos Juegos en boxeo. Fuertes encontró más de una combinación, aunque no con la certeza deseada, pero lo suficiente para generar dudas en los jueces sobre quién debía llevarse el combate.

La campeona nacional mexicana, de 22 años, embarulló la pelea, enganchándose en varias ocasiones para intentar que se peleara lo menos posible. Fuertes no fue capaz de igualar la electricidad propuesta por Herrera, obligada a convencer a los jueces, que alargaron su decisión a ese último asalto. Pero la situación no cambió demasiado, y la mexicana avanzó a octavos por decisión dividida. «Me he bajado del cuadrilátero con la sensación de que quizá merecía más. En el tercer asalto he hecho más que mi rival pero no pudo ser», explicó Fuertes tras el combate.

Laura Fuertes, a la derecha, durante el combate con Herrera. | A. P.



Liliana Fernández y Paula Soria celebran un punto en el partido de ayer. | Efe

#### VÓLEY PLAYA

## Soria y Fernández vencen a Italia, y Daniela Álvarez entra en escena contra Suiza

La pareja española de voleo playa formada por Liliana Fernández y Paula Soria debutó ayer con triunfo en los Juegos Olímpicos por dos sets a uno, con parciales de 24-22, 9-21 y 16-14, frente a las italianas Valentina Gottardi y Marta Menegatti en la jornada inaugural del grupo A, disputada en la pista central de la Torre Eiffel. Hoy entra en escena el tándem configurado por la asturiana Daniela Álvarez y Tania Moreno. El binomio hará su debut contra Suiza a las 12 horas (La 1).



Rayssa Leal, durante la competición de ayer en la plaza de la Concordia. | AP

#### SKATEBOARDING

## Rayssa Leal hace historia en París: plata olímpica con 13 años y bronce con 16

Con tan solo 16 años, Rayssa Leal ha dejado de ser una promesa para consolidarse como una referente del skateboarding mundial. En los Juegos Olímpicos de París ha regalado a Brasil una medalla de bronce y se ha adueñado de un récord de precocidad: es la deportista más joven en ganar dos medallas olímpicas, ya que en Tokio —cuando todavía tenía 13, ya se hizo con la plata. Apoyada por un numeroso público brasileño en la plaza de la Concordia, se hizo ayer con el bronce al sumar 253,37 puntos, por los 272,75 de Coco Yoshizawa.